
 

 

 

 

 
 

 

 

 暑い夏がやってきました。「今年の夏は楽しむぞ」と計画を立てている人もいるでしょうが、新

型コロナウイルス感染症の第７波がやってきました。これまでどおり感染症対策を続けること、そ

して、熱中症防止に努めることが大切です。部活動や各教科の課題にしっかりと取り組むとともに

台風や豪雨災害などの自然災害にも十分注意し健康で安全な夏休みを過ごしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前期教育実習 ～爽やかさとともに～ 

 ５月２３日から６月８日まで前期教育実習が行われました。今回の教育実習では２１名の学生に

よる実習となりましたが、感染症対策を考慮し、全部で８日間の実習に取り組みました。教育実習

は教員養成のカリキュラムの中で最も重要な一つとして位置づけられています。この体験をとおし

て学生たちは志をいっそう確かなものとするでしょう。また、本校の生徒たちは実習生の授業に真

摯にこたえる温かさをもっており、教育実習は生徒たちの心の成長の糧となっています。 

 

 

 

 

 

 

     【実習生 国語の授業の様子】              【クラスでのお別れ会】 

 

 

 

 

6/23 小中合同ハートフルデー参観日・文化講演会 

 参観授業では各クラスともに人権に関わる道徳の授業を行い 

ました。１年生は「マイナス言葉」「プラス言葉」を取り上げ 

生活の中で自分の使っている言葉や言葉の影響について考えま 

した。２年生は新聞の社説をもとに「正義」について考え、活発 

な意見交換が行われました。３年生は「巣立ちの苗木」というお話 

から家族の中の自分の存在について考えを巡らせました。        【道徳で話し合う生徒たち】                       

また、午後からは岩国市在住の佐古利南さんの講演がありました。周防大島町出身で重度障害をもつ画

家・中林 基氏と上関町出身でホテルのドアマン・名田 正敏氏を紹介され二人の人生から自分の役割を果

たし日々の生活を前向きに生きることを教わりました。 

保護者の皆様、御来校ありがとうございました。 

http://www.hikari-jhs.yamaguchi-u.ac.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7/1 ホット！ほっと！ クラスマッチ！！ 
今年度初のクラスマッチが開催されました。感染対策を十分に施し、 

各学年で密集を避けるような内容で行いました。運動部委員長のリーダ 

―シップのもと、各クラスの総務委員が準備や司会進行を務めました。 

競技は「ドッヂボール」と「玉入れ」。熱中症も心配されましたが、 

各学年ともにクラスの団結を深めました。このようなイベントがどんど 

んできるようになることを祈っています。 

                             【ジャンプしてボールを取り合う生徒】 

おやじの会 草刈り作業 
 ６月４日、７月 16日には小中の「おや 

じの会」の方々が草刈り作業をしてくださいました。

テニスコートやグラウンド、前庭など大変きれいに

なりました。自然が大変豊かな本学園。このような皆

様のボランティア活動はとても助かります。 

学校運営協議会 ～子どもたちとともに～ 
 ８月２３日の学校運営協議会では地域とのつなが

りを深め本学園をより魅力あるものとするために子

どもたちを交えた熟議を行います。 

 この熟議をとおして子どもたちの考えを今後の教

育活動に生かしていきたいと考えます。 

 

 

 

 

附中祭 着々と進んでます。 
 本校の大切な行事である附中祭に向けて準

備が進められています。総合Ａでは、今年度

は演劇など従来のクラブに期待するとともに

新しい表現(狂言・落語)も加わり面白さを増

しています。クラス合唱は、感染対策に配慮し

ながらの練習となり、附中のレベルの高い合

唱がどこまで仕上がっていくのか、楽しみな

ところです。また、体育部門は、部門長の生

徒を中心に感染対策に十分配慮しながらも楽

しく激しく取り組める競技を考案していま

す。また、広場部門の全体参加型イベントは

何が飛び出すのでしょうか。楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

6/16 小中合同防災訓練 ブラインド方式 

 小中合同の防災訓練を実施しました。今回は地震による火災と津波が発生した 

という想定で避難に取り組みました。最近はリアルな避難体験とするために事前 

の告知をしないで避難するというブラインド方式と呼ばれる訓練方法をとってい 

ます。生徒たちは授業を行っていた場所から指示どおり静かにグラウンドに避難 

しました。また、生徒・教員による消火器を使った消火体験も行われました。 

部活動 地域移行について 
 部活動について、現在生徒たちは一生懸命練習に

取り組んでいます。先日、スポーツ庁の運動部活動

の地域移行に関する検討会議において提言がまと

められました。部活動の改革においては少子化に伴

い部活動が継続困難になっていること、また、部活

動が教師の長時間労働の原因になっていることの

２つが大きな背景となっています。今後は受け皿と

担い手の問題、家庭の負担など様々な課題がありま

すが、国や市町の動向を注視しながら本校において

も在り方を見直していくこととなります。御理解と

御協力をよろしくお願いします。 
※野球部は 3年生が引退し現在休部となっています。 

 

２ 年生「わがまちの未来像」１ 年生「Ｓ Ｄ Ｇ Ｓ 」 
 ２年生の総合的な学習の時間では「地域社会の

未来を創造する」というテーマのもと光市の漁業や

農業について様々な課題と打開策を発表し地元の

専門家を招いて学びを深めました。また、１年生は

「Ｓ Ｄ Ｇ Ｓ」について学習しています。生徒の興味

関心のある課題に 

ついて調べ、今後 

自分たちにできる 

ことを見出してい 

きます。 

 
【光市の漁業の課題を発表する生徒】 

 

 

 

 

 


